

## **Información actualizada sobre el Bono del 2020 para tecnología educativa** **Primavera de 2025**

### **Trabajo terminado:**

La instalación de computadoras en las estaciones de enseñanza de las aulas de las [escuelas del Bono del 2020](#) se completó en octubre del 2024 en la Fase 1 del Proyecto de modernización de tecnología de las aulas del Bono del 2020. Incluyó una nueva computadora Chrome de escritorio y un monitor para más de 2,000 salones de clases.

Todos los gimnasios de las escuelas incluidas en el proyecto de mejoras de tecnología educativa del Bono del 2020 han recibido un proyector láser de escritorio en una estación móvil de tecnología para reemplazar los proyectores existentes, y una computadora y monitor que pueden rodar al gimnasio para usarse en las clases diarias de salud y educación física.

El trabajo de instalación de tecnología del Bono 2020 para Jefferson, Wells y Cleveland se ha completado e incluye nuevas computadoras de escritorio y monitores, teléfonos montados en la pared y wifi más estable en toda la escuela. Dado que estas escuelas han sido señaladas para tener nuevos edificios, recibirán las nuevas mejoras de tecnología para los salones en el futuro como parte de los previstos proyectos de nuevos edificios y no están incluidos en el alcance de las mejoras de tecnología del Bono del 2020.

En el 2021 se completó la actualización de dispositivos de todas las computadoras portátiles de los administradores de escuelas, el personal de apoyo, los estudiantes y los maestros.

### **Trabajo en curso**

Las reparaciones de paredes y pintado de la fase 2 del Proyecto de mejoras de tecnología educativa del Bono del 2020 para las escuelas del grupo 1-4.5 se completará por las noches esta primavera y verano. En Jackson y Chapman ya se ha completado el cableado, y la instalación de tecnología en las aulas continuará una vez que se haya seleccionado una nueva empresa contratista en el proceso de contratación. Las escuelas del grupo 5 están en la fase de diseño y la implementación comenzará en otoño de 2025.

El alcance de la fase 2 del Proyecto de mejoras de tecnología educativa en las aulas del Bono del 2020 para tecnología incluirá los siguientes elementos en cada salón: un teléfono de pared para los maestros en el lugar estandarizado a un lado de la puerta del salón, una unidad Airtame para que cualquier persona dentro del salón que tenga autorización del maestro pueda transmitir al proyector, un nuevo sistema de

amplificación de audio Lightspeed con un micrófono para el maestro y un micrófono para la participación de estudiantes, y un nuevo proyector láser.

La nueva estación móvil de tecnología [Artome](#) ha sido aprobada como el nuevo estándar de aquí en adelante para las escuelas en el grupo 5-17. La nueva estación móvil de equipo audiovisual Artome contendrá los proyectores laser, el sistema de amplificación de audio Lightspeed, la unidad Airtame, un robusto altavoz incorporado y podrá enchufarse en el tomacorriente de la pared de enseñanza, y proyectar en la pizarra blanca ubicada en la pared de enseñanza. Esto permitirá acelerar el plazo de implementación del proyecto en cada escuela, ya que la pared de enseñanza no necesitará cableado adicional.

Cada escuela tendrá un sistema de asistencia auditiva (ALS, por sus siglas en inglés) disponible en la oficina principal que los visitantes y voluntarios podrán utilizar previa solicitud. Estos nuevos equipos de ALS podrán usarse en toda la escuela y los visitantes deberán entregarlos en la oficina principal al salir del edificio escolar.